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ASSEMBLÉE NATIONALE
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Mode de répartition des effectifs de policiers et gendarmes sur le territoire
Question écrite n° 550

Texte de la question

Mme Marietta Karamanli attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la question de la répartition des
effectifs de la police nationale et de la gendarmerie dans les territoires urbains et ruraux. Lors de la mandature
précédente, à l'occasion d'une commission d'enquête, les députés avaient été surpris de constater que
l'affectation des moyens répondait à des critères peu explicites. Elle souhaite savoir comment les moyens en
personnels sont répartis entre territoires, selon quels critères, avec quels outils de gestion et selon quels
indicateurs, démographiques, ou relatifs à la délinquance. Elle lui demande comment les besoins sont recensés,
en tenant compte de l'évolution de la délinquance, ou selon une répartition démographique des compétences de
police et de gendarmerie sur les territoires, ou les deux. Le précédent ministre de l'intérieur s'était engagé
devant les députés à prévoir une note circonstanciée à l'appui de façon que l'évaluation fasse l'objet d'un suivi
construit.
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